

ENTREVISTA

ALBERTINA CALLE - TERESA DERMEJO



Hace algunos meses se ha incorporado a nuestro Ayuntamiento una Asistente social. Nos fue presentada en una de nuestras reuniones de Mirador, y hablando con ella de su trabajo, nos pareció interesante entrevistarla para conocer más de cerca su labor.

Su nombre es María del Carmen Alonso Jiménez, es natural de Puertollano y es muy joven, tiene tan solo veintitres años. Estudió Asistencia Social en Madrid.

—María Carmen, ¿por qué decidiste hacer esta carrera?

—*La trayectoria fue muy larga. Fue un poco de rebote, yo quería hacer A.T.S. y no pude entrar ni en Córdoba y en Ciudad Real, con lo cual perdí un año. Fue una amiga mía la que me animó al hablarme de ella.*

La carrera es de tres años. Hay un examen de acceso tanto en las Escuelas Universitarias públicas como privadas.

El examen que te hacen es: una parte Cultura General, test psicotécnicos y unas preguntas vocacionales. Una vez superado éste, puedes acceder a matricularte.

Las asignaturas que se estudian en esta carrera son: psicología general, psicología social y diferencial, investigación social, psiquiatría, medicina general, entre otras. Y como específicas: trabajo social y servicios sociales y economía.

En los tres años hay prácticas al mismo tiempo que clases teóricas.

Las prácticas se pueden hacer en cárceles, psiquiátricos, parroquias, etc., se puede elegir el lugar donde hacerlas.

—Una vez que terminaste tu carrera ¿cómo empezaste a trabajar?

—*Cuando terminé me presenté a unas oposiciones del Insero de Hogares del Pensionista, pero no me seleccionaron en la entrevista. Luego, en el Boletín de la Provincia salió esta plaza,*